Vpe pág:
 \$332.800
 Difusión:
 1.500

 Vpe portada:
 \$332.800
 Ocupación:
 80,44%

Páa: 4



Municipio de Puerto Varas volverá a levantar votación sobre Adjudicación de Proyecto de Reposición de Estadio Ewaldo Klein

n "La Entrevista de la Semana", programa transmitido en la tarde de ayer a través de las redes sociales de El Heraldo Austral, tuvimos la oportunidad de conversar con el Director de la Secretaría de Planificación del municipio local, Julián Mingo, quien nos entregó detalles acerca de los diferentes proyectos que maneja esta cartera de la casa edilicia y que están en diversas etapas de desarrollo.

Es así que pudimos conocer acerca de los detalles y plazos del proyecto de electromovilidad de la ciudad de Puerto Varas, que dio su primer paso de concreción el pasado martes con la visita del ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, quien firmó un convenio con el Gobierno Regional para el financiamiento en conjunto de dicha iniciativa.

También conversamos acerca de la Parque Costanera, el proyecto del Cerro Philippi, el proyecto de Circunvalación Sur para unir la carretera con la ruta 225 sin pasar por Puerto Varas, la tercera entrada a Puerto Varas que está en manos de Concesiones del MOP, el Par Vial de Manzanal y Del Puente, el Estadio Ewaldo Klein y, obviamente, el Plan Regulador.

Con respecto al Estadio Ewaldo Klein, Mingo señaló que volverían a presentar el proyecto para votación del Concejo Municipal el próximo mes de septiembre "vamos a seguir con todo" enfatizó Mingo, agregando "este es un proyecto que es un compromiso, es un desafío y, para nosotros como equipo es un desafío profesional que hemos tomado con mucha seriedad. No solamente lo hemos estado empujando para que salga,

sino que lo hemos reevaluado, lo hemos adaptado, lo hemos transformado y estamos seguro de que está en condiciones de ser ejecutado. Tenemos una oferta y es una oferta seria. Lo que pasó ayer es un rechazo del concejo en circunstancias específicas y puntuales, pero eso no significa que podamos responder nuevamente a cada uno de los cuestionamientos, a cada una de las dudas (...) estoy completamente seguro de que es una evaluación que está bien hecha y que, con los 40 puntos que hoy día el contratista tiene y con las certezas que nos entrega, podemos adjudicar y podemos concretar las obras con ellos."

Mingo declaró que van a volver a proponer la votación al Concejo probablemente el próximo 4 de septiembre.

Por otra parte, en declaración

pública emanada desde el Municipio de Puerto Varas en la tarde de ayer, la casa edilicia declaró, entre otros, que llevaría el tema del rechazo del proyecto a la contraloría para consulta y "evaluaremos todas las acciones legales y administrativas necesarias para hacer cumplir la ley, para resguardar nuestra probidad institucional y cumplir con la legítima y ansiada aspiración de la comunidad puertovarina, en cuanto a contar con su estadio Ewaldo Klein".

Además, llevará rechazo del concejo a consulta a la Contraloría.